
 ATA DE NOVEMBRO  DE  2021 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
 DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - CMDDPI 

 Ata  da  Reunião  Ordinária  do  Conselho 
 Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa 
 Idosa,  realizada  no  dia  16  de  novembro  de 
 2021, às 17h, via plataforma virtual do Zoom. 

 Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Defesa  dos  Direitos  da  Pessoa  Idosa 
 realizada  em  16  de  novembro,  às  17h  em  primeira  convocação,  realizada  pela 
 plataforma  Virtual  do  Zoom  Meeting  endereço: 
 https://us04web.zoom.us/j/79225957322?pwd=WDl0ZVczRDBUdG43bnk2Mjd1YmthUT0 
 9  ,  Meeting  ID:  792  2595  7322,Passcode:  BsL63U,  com  os  seguintes  pontos  de  pauta: 
 1)Aprovação  do  Calendário  de  Reuniões  de  2022;  2)Informações  sobre  o  Plano  de 
 Ação;  3)Avaliação  do  II  Circuito  de  Conversa;  4)Valores  das  ILPI´s;5)Assuntos  Gerais.  A 
 reunião  foi  iniciada  às  17h30  pela  Vice-Presidente  Rita  Ravaglia  Campos  que  deu 
 boas-vindas  aos  Conselheiros.  Presenças  registradas:  Pela  Sociedade  Civil  :  Gabriela 
 Falconi  da  Hexanet  Comunicação  Ltda,  Pedro  Barbosa  Lima  Neto  -  Instituto  Alliance, 
 Amanda  -  Terra  Santa.  Luciene  Baptista  -  UNATI-Fase,  Melina  Teixeira  -  CRP,  Luciene 
 Baptista  -  UNATI  FASE,  Heitor  da  Mata  Sobrinho,  Loja  Maçônica  Amor  e  Caridade.  Pelo 
 poder  público  :  Rita  Ravaglia  Campos  -  SMS,  Cleo  de  Marco  -  Gabinete  do  Prefeito, 
 Silvana  Araújo  Sec.  de  Obras  Habitação  e  Regularização  Fundiária,  Fátima  -  Cptrans. 
 Dra  Rita  abre  a  reunião,  lê  a  pauta  e  inicia  o  primeiro  item  da  pauta,  1)Aprovação  do 
 Calendário  de  Reuniões  de  2022:  Após  debate  da  plenária,  ficam  aprovadas  as 
 seguintes  datas  para  as  reuniões  de  2022:  janeiro/2022  –  não  há  reunião,  fevereiro/2022 
 -  15/02/2022,  março/2022  –  15/03/2022,  abril/2022  –  19/04/2022,  maio/2022  – 
 17/05/2022,  junho/2022  –  21/06/2022,  julho/2022  –  19/07/2022,  agosto/2022  – 
 16/08/2022,  setembro/2022  –  20/09/2022,  outubro/2022  –  18/10/2022,  novembro/2022  – 
 08/11/2022,  dezembro//2022  –  06/12/2022,  mantendo-se  o  horário  das  17  horas  de 
 forma  online  até  que  seja  permitido  o  retorno  presencial  É  aberto  o  segundo  item  da 
 pauta  Informações  sobre  o  Plano  de  Ação.  Luciene  informa  que  devido  aos  preparativos 
 do  evento  de  outubro  e  também  a  diversos  compromissos,  não  foi  possível  se  dedicar 
 inteiramente  à  elaboração  da  minuta  do  plano.  Cleo  também  faz  suas  colocações  sobre 
 a  dificuldade  na  elaboração  das  propostas  do  plano.  É  aberto  o  item  3  Avaliação  do  II 
 Circuito  de  Conversa.  Os  conselheiros  em  suas  falas  expressaram  o  agradecimento  à 
 fase  pela  disponibilidade  e  pela  parceria,  foi  unânime  a  fala  de  que  o  evento  foi  um 
 sucesso  e  que  se  deve  manter  este  formato  para  os  próximos  anos,  adotando  a  temática 
 da  pessoa  idosa  em  seu  protagonismo,  levando  informações  relevantes  para  mídia. 
 Luciene  conclui  a  fala  dizendo  que  o  objetivo  é  trazer  visibilidade  ao  conselho  e  às 
 pautas  voltadas  para  a  pessoa  idosa  que  foi  atingida  e  que  palestras  estão  no  ar  e  são 
 bem  acessadas.  Dra  Rita  propõe  deixar  o  4º  ítem  para  a  próxima  reunião  por  falta  de 
 mais  informações  para  serem  apresentadas.  Em  Assuntos  Gerais,  conselheiro  Heitor 
 apresentou  algumas  informações  sobre  sua  viagem  e  que  para  o  próximo  ano  terá  que 
 se  ausentar.  Pedirá  à  sua  instituição  que  faça  a  nomeação  de  outra  pessoa  de  forma  a 
 substituí-lo.  A  conselheira  Melina  também  informou  que  para  o  próximo  ano  também 
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 pedirá  substituição  no  CRP  pois  sente  necessidade  que  a  instituição  possa  dar 
 oportunidade  para  outras  pessoas.  Gabriela  informa  que  compareceu  à  sala  do  conselho 
 solicitando  cadastramento  a  SEOP  -  Serviço  de  Educação  e  Organização  Popular.  As 
 informações  para  cadastro  foram  passadas  à  entidade.  A  Vice-Presidente,  Dra.  Rita 
 encerrou  a  reunião  às  18h33  agradecendo  a  presença  e  o  apoio  de  todos.  A  Ata 
 redigida  pela  conselheira  Gabriela  Falconi,  foi  assinada  pela  vice-presidente.  Petrópolis, 
 16 de novembro de 2021. 

 Rita Ravaglia Campos 
 Vice-Presidente 
 Cmddpi 


